

News Release

Hangatnya Kebersamaan: Warga Gelegi Bahagia Nikmati Makan Siang Gratis dari Prajurit TNI

Jurnalis Agung - PAPUA.NEWSRELEASE.ID

Dec 30, 2024 - 22:34



PUNCAK- Hati yang penuh syukur dan senyum kebahagiaan terlihat di wajah warga Kampung Gelegi, Distrik Mageabume, Kabupaten Puncak, Papua Tengah. Pada Senin, 30 Desember 2024, **Satgas Yonif Raider 323/Buaya Putih Kostrad**, bagian dari Komando Operasi HABEMA di Papua, memberikan makan siang gratis kepada warga setempat. Kegiatan ini berlangsung di halaman **Gereja Stasi Santa Sisilia**

, menciptakan suasana penuh kehangatan dan kebersamaan.

Dipimpin oleh **Lettu Inf Caroko**, para prajurit dari Pos Pintu Jawa tak hanya menjalankan tugas pengamanan, tetapi juga menyentuh hati masyarakat melalui kepedulian sosial. Saat jam makan tiba, mereka menawarkan makan siang kepada warga yang berada di sekitar gereja. Sambutan hangat dan rasa sukacita langsung terpancar dari warga Kampung Gelegi, yang dengan antusias menerima sajian sederhana namun penuh makna.

TNI, Sahabat Rakyat Papua

Komandan Satgas Yonif 323 Kostrad, **Letkol Inf Tri Wiratno**, menyatakan bahwa kegiatan seperti ini adalah bagian dari pendekatan humanis TNI.

“Kami tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga berusaha hadir membantu masyarakat memenuhi kebutuhan dasar mereka,” ujar Letkol Tri.

Mama Aksamina Waker (45), salah satu warga Kampung Gelegi, mengungkapkan rasa syukur mendalam.

“Terima kasih Komandan 323, kami kenyang. Tuhan memberkati,” ucapnya penuh haru.

Menghidupkan Harapan, Membawa Kedamaian

Panglima Komando Operasi HABEMA, **Brigjen TNI Lucky Avianto**, mengapresiasi langkah para prajurit di Pos Pintu Jawa.

“Inisiatif memberikan makan siang gratis adalah wujud nyata kepedulian TNI terhadap masyarakat Papua, sekaligus mendukung percepatan pembangunan kesejahteraan di wilayah ini,” tegas Brigjen Lucky.

Papua yang Damai Dimulai dari Kebersamaan

Kegiatan makan siang bersama ini tak hanya memenuhi perut, tetapi juga mengisi hati warga dengan harapan. Kebersamaan antara TNI dan masyarakat menjadi fondasi penting untuk menciptakan Papua yang damai, aman, dan sejahtera.

Dari Kampung Gelegi, harapan akan masa depan yang lebih baik terus tumbuh. TNI hadir tidak hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai sahabat dan pendukung masyarakat Papua dalam segala situasi.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho